

An den
Bürgermeister
der Stadt Sassenberg

FDP Sassenberg-Füchtorf

Herrn
Josef Uphoff
Schürenstraße 17
48336 Sassenberg

Ortsvorsitzender
Johannes Philipper
Erich-Kästner-Straße 9
48336 Sassenberg
Tel. 02583 / 30 38 111
www.fdp-sf.de

3. April 2017

Antrag zur Weiterentwicklung der Sekundarschule zu einer Gesamtschule

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Uphoff,

mit großer Sorge beobachten wir den stetigen Rückgang der jährlichen Anmeldungen an unserer Sekundarschule. In keinem der vergangenen Jahre wurde die geplante Übergangsroutenquote von 75 % auch nur annähernd erreicht. Vielmehr liegt die Quote mit aktuell ca. 50 % deutlich unter den eigenen Planansätzen. Konnte dieser Effekt in den letzten Jahren noch durch die Anmeldungen aus Beelen kompensiert werden, zeigt sich nunmehr leider auch in Sassenberg, dass die Sekundarschule weiterhin an Akzeptanz verliert.

Wir führen dies ausdrücklich nicht auf die Arbeit unserer Sekundarschule und deren Lehrerschaft zurück. Vielmehr zeigt sich landesweit, dass nach allen bisherigen Beobachtungen, Sekundarschulen in unmittelbarer Konkurrenz zur Gesamtschule nicht wettbewerbsfähig sind.

Wir beantragen daher, die Einrichtung einer „Arbeitsgruppe Schulentwicklung“ mit dem Ziel die Sekundarschule in eine Gesamtschule umzuwandeln. Dabei ist eine eigenständige Gesamtschule einer Lösung als Teilstandort vorzuziehen.

Mit freundlichen Grüßen

J. Philipper

Johannes Philipper